

Con fecha 27 de febrero de 2009 se envió a la Comisión Nacional del Mercado de Valores, el Informe Financiero correspondiente al segundo semestre de 2008. Dicho informe presenta algunas diferencias con respecto a la información contenida en las Cuentas Anuales.

En este sentido, conforme a lo establecido en el apartado B c) de las Instrucciones para la elaboración del Informe Financiero Semestral se procede a actualizar la información financiera incluida como Información financiera seleccionada del capítulo IV del modelo de Informe Semestral, indicando la naturaleza e importe de los principales cambios.

Las diferencias señaladas con anterioridad son mínimas, afectando a cuantías de muy escasa importancia relativa y son meras reclasificaciones. Dichas diferencias, que afectan a las cifras consolidadas, tienen su origen en los cambios habidos en la sociedad matriz del grupo (Prim, S. A.) no habiéndose producido cambios en las restantes sociedades del grupo.

Como consecuencia de ello, el planteamiento que seguiremos será ir revisando los cambios habidos en las cifras consolidadas al tiempo que se comenta como éstos se reflejan también en las cifras de la compañía matriz.

## ***Balances de Situación Consolidado e Individual***

### **Activo**

Se recalculó el saldo de clientes a largo plazo reduciéndose en 2,76 millones de euros de euros. Este importe corresponde a la mejor estimación disponible, en la fecha de cierre del ejercicio, de la cuantía del saldo de clientes que no podrá cobrarse dentro de los doce meses siguientes a dicha fecha.

Dicha estimación se obtiene utilizando técnicas estadísticas que se basan en la mejor información disponible en el momento de realizar los cálculos. En el primer trimestre del ejercicio 2009, y después de haber presentado la información preliminar a la CNMV, se cobró un importe muy significativo de los saldos de clientes mantenidos con el Servicio Andaluz de Salud, lo cual hizo que se redujera considerablemente la previsión de Prim en cuanto a las cuantía del saldo de clientes a más de un año.

Esto se reflejó en el Balance de Situación consolidado al reducirse el importe de la celda 1038 para incrementarse el de la celda 1061. Por su parte, en el Balance de Situación individual se reduce el importe de la celda 0038 para incrementarse el de la celda 0061.

### **Pasivo**

Se hicieron algunas reclasificaciones de cuantías muy poco significativas no considerándose, por tanto, que sea necesario comentarlas con mayor detalle

## **Balance de Situación individual**

En el Balance de Situación Individual se introdujo una modificación, con respecto a las cifras presentadas de forma provisional. Esta corrección no afecta, sin embargo, al Balance de Situación Consolidado al no reflejarse en este último como consecuencia de los ajustes y eliminaciones propios del proceso de consolidación.

Se debe al hecho de que al cierre del ejercicio 2007 existía una provisión correspondiente a la Sociedad del Grupo Luga Suministros Médicos S. L. que se decidió eliminar (en la presentación preliminar). No obstante, finalmente se analizó con mayor detalle esta cuestión y se decidió recuperar dicha provisión por lo que aparece minorando el saldo de las Inversiones en empresas del grupo, contabilizándose la provisión contra reservas (por haberse dotado en ejercicios anteriores) neta de su correspondiente efecto impositivo.

De acuerdo con lo anteriormente expuesto, el efecto en el Balance de Situación Individual es una reducción del epígrafe 0035 (Inversiones en empresas del grupo y asociadas) por importe de 1.156 miles de euros. Su contrapartida son los epígrafes 0173 (Reservas) por importe de 809 miles de euros y 0118 (Pasivo por impuesto diferido) por importe de 347 miles de euros.

## ***Cuentas de Pérdidas y Ganancias Consolidada e Individual***

Al igual que sucedía con el Pasivo del Balance de Situación, en la Cuenta de Pérdidas y Ganancias (tanto consolidada como individual) se hicieron pequeñas reclasificaciones de cuantías muy poco significativas no considerándose, por tanto, que sea necesario comentarlas con mayor detalle.

## ***Estado de flujos de efectivo***

En el Estado de Flujos de Efectivo Individual sólo hubo cambios en la forma de presentar algunas partidas. Así:

Pagos por importe de 8.956 miles de euros que se presentaban anteriormente en el epígrafe 0412 (Otros ajustes del resultado neto) ahora se presentan en el epígrafe 0415 (Cambios en el capital corriente).

Pagos por importe de 2.276 miles de euros que se presentaban anteriormente en el epígrafe 0442 (Inmovilizado material), intangible e inversiones inmobiliarias se presentan ahora en el epígrafe (Pagos por otros activos).

En cuanto al Estado de Flujos de Efectivo Consolidado se cambió, también, el criterio para la presentación de algunos pagos y cobros, registrándose un aumento de los “Flujos de las actividades de Explotación” en 2.688 miles de euros, cuyas contrapartidas fueron las siguientes:

- una disminución de los “Flujos de las actividades de inversión” por importe de 207 miles de euros y
- una disminución de los “Flujos de las actividades de financiación” por importe de 2.481 miles de euros.

#### ***IV.17. Remuneraciones recibidas por los administradores y por los directivos***

Los importes totales no han sufrido cambios pero se ha modificado la forma de presentación para adaptar las cifras a las contenidas en el Informe de Gobierno Corporativo. El cambio se debe a que una partida que anteriormente se presentaba como remuneraciones de los directivos se presenta ahora como remuneraciones de los Administradores. Este importe ascendió a 381 miles de euros en el ejercicio 2008.

#### ***Transacciones con partes vinculadas***

Se han incluido los dividendos percibidos a lo largo del ejercicio 2008 en el epígrafe 2354 (Dividendos recibidos). Dichos dividendos ascendieron a 2.426 miles de euros.